

20.05.2020

## Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Gezeichnete Leistungen
5. Nächste Sitzung

**Anwesend:** AL (Alexandra Lyons), CH (Clara Henke), FB (Fran Burlini), IB (Irma Burazorovic), LK (Lea Kotthoff), LD (Luca Dahle) LB (Luzian Bieri), MN (Markus Niese), ND (Nicholas Doerk), SJ (Simon Jeger)

**Abwesend:** FN (Fabian Neumüller)

**Protokollschreiber/in:** FB, mit Hilfe von ND

**Beginn der Sitzung:** 18:00 Uhr, Zoom.us

## 1. Protokoll der letzten Sitzung

**Antrag:** Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 11.05.2020 wie präsentiert annehmen?

**Abstimmung:** Protokoll grossmehrheitlich angenommen.

## 2. Mitteilungen und Diskussionen

**Präsident:**

- FR Update:  
MN: ging nur 3 oder 4 Stunden, super kurz, mega toll. Vorstand wird abklären, wie aussieht mit online Protokollen. Fachvereins-Rektorin Gespräch am 24. Juli. Print and publish wurde präsentiert. Quartalsbericht vom FINA. Probleme zwischen ITA und Vorstand: interessiert uns nicht gross. Strategie zu Studierenden Arbeitsplätze abgesegnet. Eine AG (arbeitsgemeinschaft) wurde hierzu gegründet. Eth möchte eine eigene Kommunikationsplattform aufsetzen um Foren wie Piazza abzulösen. LD hat nichts anzufügen. Er überlegt sich beim ITA einen Antrag zu machen. Er bespricht mit dem Vorstand sobald er sich eine sinnvolle Idee ausgedacht hat.

**Quästor:**

- Allgemeines Update:  
LK: nichts Neues.
- Blitz Helferessen:  
LD: Blitz ist weit vom Budget entfernt, sollte darum kein Geld mehr ausgeben. Der Vorstand müsste daher aktiv entscheiden, dass es OK sei, dass sie ein Helferessen haben dürfen. IB: Wieso haben sie so viel Minus. AL: Wahrscheinlich Corona. LK: Nein, das ist nur Teilgrund. Es hat verschiedenes, dass da mitgespielt hat. LD: Sie möchten einfach für 10 CHF pro Person grillieren. Fragt wer das ok findet. AL ist dafür. LK stimmt zu, das einzige dass nicht ok sei wäre ein grosses Helferessen für über 1000.- wie sonst. AL: wieviele kommen? MN: 15 werden eingeladen, wahrscheinlich kommen so 10 davon. Normalerweise macht der Blitz extrem viel Einnahmen, daher macht es auch Sinn dass sie das machen können. Da sie auch sehr viel machen. LK: So sehr wie sie im Minus sind, macht es keinen Unterschied wenn wir ihnen 10 oder 15 pro Person geben. Sie schlägt vor ihnen pauschal 200.- zu geben, unabhängig von den Leuten die kommen.

### Information:

- Allgemeines Update:  
FB: Nachfolgerin gefunden. Einer potentiellen abgesagt. Bei Nummer eins sei mehr Herzblut dabei. AL: Kultur sucht sonst mal wieder noch Leute. LB: Wir bestimmen keinen Nachfolger. FB: Sie wüssten schon, dass sie eine Kampfwahl machen könnten. MN: Ein bisschen Statutenhintergrund. Wir dürfen definitiv niemandem einen Antritt verweigern. Trennen des Infopostens macht keinen Sinn.

### IT:

- Allgemeines Update:  
LB: läuft. Er versucht qtool zu zügeln. Er gibt sich Mühe und beisst sich durch.

### Kultur:

- Helferessen:  
IB: wäre nächste Woche. LB: wie funktioniert das? IB: Jeder bestellt sich was und trägts im qtool ein. LD: erinnert dass eine Mail hätte raus sollte. Fragt wie sie das sehen mit den Geschenken für die abgetretenen Vorstände. AL: es wäre doof es auf das nächste mal verschieben, da man immer Probleme mit der Anzahl Plätze hat. MN: Fragt ob man es nicht etwas knapper macht und dann am nächsten mehr Geld ausgeben um die Vorstände dann einzuladen. LK: findet das Budget zu hoch für heim-lieferung. LD: Für Vorstandsgeschenke 30 Fr. pro Person pro Semester.
- Rocknight:  
AL: wurde vom APV angefragt ob wir wieder mitfinanzieren möchten und ein OK stellen. Sie fragt wie das lief letztes Jahr. LD: es muss über die Töpfe oder an der GV gesprochen werden. Es sei aber Entscheidung vom Ressort Kultur. LB: Warnt vor dem OK. Die würden Ämter wie Quästur wählen. MN: Max meinte mal, es sei schon noch mühsam. Wenn da allerdings jemand voll Bock hätte dann kann man das machen. FB: Die Veranstaltung findet am Höngg statt, was für AMIV Studenten nicht naheliegend ist. Kultur: Debattiert, ob sich ein OK finden lässt. AL: sie überlegen es sich.

### HoPo ITET:

- Semesterendprüfungen:  
MN: Wenn sich der Prüfungsmodus spontan ändert, kann man sich noch abmelden.
- PVK:  
MN: Erstes Anmeldefenster hat gut funktioniert, alles ausgebucht. Er hätte eine Mail bekommen, dass von 16-27 Juli das Schaltungspraktikum (obligatorisch, verschoben) stattfindet. Das kollidiert mit PVK Terminen. Er sieht 3 Möglichkeiten:
  1. Die ETH zwingen die Praktika in den Juli zu legen, das mag er nicht da das schlecht für die Studenten wäre.
  2. Möglichkeit: Einfach so lassen und wer nicht kann, hat Pech gehabt.
  3. Möglichkeit: Mit ihnen diskutieren und schauen dass alle intern angemeldet werden und so rumgeschoben damit es für alle individuell passt. Man müsste aber 2 PVKs um einen Tag verschieben und einen Kurs auf einen Samstag verschieben. Kurse im nachhinein verschieben verursacht meistens Kritik. Falls sich einer sehr aufregt müsste man schauen. LK: man könnte dem dann das Geld rückerstatten. Meinungsbild: der gesamte Vorstand ist dafür.
- PVK für Soldaten:  
LK: Zwei Leute hätten sich schon gemeldet, dass sie für 5 Wochen eingezogen wurden. Sie würden jetzt allerdings gerne trotzdem noch am PVK Teil nehmen. Fragen ob es eine offizielle Lösung gibt für sowas, oder ob sie sich mit dem Assistenten in Kontakt setzen sollten. MN: momentan werden die nicht aufgezeichnet, da das den Sinn etwas wegnimmt. Zudem kann er die Assistierenden nicht dazu zwingen aufgenommen zu werden. Man soll sich direkt an ihn bzw. PVK-Itet@amiv.ch PVK-Mavt@amiv.ch. LK: Sie leitet die E-Mails weiter.

### HoPo MAVT:

- DK Update:  
LD: Nicht viel spannendes ausser Kurrikulums-Reform, ist im chat.

#### **External Relations:**

- Allgemeines Update:  
CH: Accenture kann noch keine genaueren Infos geben. SJ: würde die mail gerne verschicken, die er im chat gepostet hat. Der Vorstand ist ok wenn das ER-Team nichts dagegen hat.
- Kontakt:  
LD: Sehr viele Unklarheiten. Machen es ähnlich wie Polyfair.

#### **Infrastruktur:**

- Allgemeines Update:  
ND: nichts Neues.

### **3. Varia**

- Vorstandsreise:  
LD: Er erinnert an den Doodle für die Vorstandsreise (Termin). Bis jetzt sei der 25-28.6 der Favorit. 9 von 11 könnten da.
- Mentimeter:  
Ist gezahlt, geht auf Kulturbudget.

### **4. Gezeichnete Leistungen**

- (keine)

### **5. Nächste Sitzung**

Die nächste Vorstandssitzung findet am 27.05.2020 um 18:00 Uhr im Zoom statt.

**Ende der Sitzung:** 18:45 Uhr